

martes 27 de diciembre de 2022

La Asociación Hacedores del Cambio reconoce al Área de Desarrollo Económico Local de La Laguna por su compromiso con la innovación social

La entidad canaria entrega sus primeros premios anuales en la provincia occidental, que recayeron también en Grupo Fedola, Fundación Fyde CajaCanarias, Laboratorio de Innovación Social de la ULL y Mayores Valores



Premios Hacedores Cambio

La Asociación canaria Hacedores del Cambio ha entregado recientemente sus primeros premios anuales en la provincia de Santa Cruz de Tenerife tras cuatro años de trayectoria en la oriental, una ceremonia que tuvo lugar en la sede de la UNED de La Laguna y en la que se reconoció a aquellas personas y entidades comprometidas con la innovación social y que desarrollan acciones para mejorar el mundo desde el entorno más cercano. Esta entidad sin ánimo de lucro reconoció con uno de estos galardones al Área de Desarrollo Económico Local del Ayuntamiento de La Laguna por la labor innovadora que está desarrollando en el municipio y “una visión económica diferente que pone en el centro a las personas”, a través de

propuestas como el Ai-HUB (Aguere Innovation Hub), el plan municipal de fomento de la Economía Social y Solidaria (RedESS) o las diferentes acciones formativas y de promoción del empleo y emprendimiento.

Los Premios Hacedores del Cambio, en su primera edición en Tenerife, han destacado también la importante labor llevada a cabo por cuatro entidades, “cada una de ellas, auténticas referentes en sus campos de actuación”, como son Grupo Fedola, Fundación Fyde Caja Canarias, el Laboratorio de Innovación Social de la ULL y Mayores Valores, “personas y entidades que están trabajando y ayudando al desarrollo y crecimiento de las personas que vivimos en Canarias”, destacó la organización.

Asimismo, “Hacedores del Cambio quiere agradecer la colaboración, implicación, proactividad y buen hacer de la Concejalía de Desarrollo Económico Local del Ayuntamiento de La Laguna, con personas al frente, que realmente están no preocupadas, sino ocupadas en mejorar la vida de los ciudadanos y ciudadanas de San Cristóbal de La Laguna. Por ello, son también Hacedores del Cambio y merecedores absolutos del reconocimiento de nuestra entidad a su labor”.

La concejala de Comercio y Desarrollo Económico, Aitami Bruno, recogió el galardón con “el honor de formar parte de esta primera edición provincial” y agradeció a la entidad “este destacado reconocimiento, que nos anima a seguir trabajando, sumando esfuerzos y consensos, apostando por la innovación y habilitando todos los recursos a nuestra disposición para ser un municipio competitivo y que siga generando empleo y desarrollo socioeconómico con el foco puesto en el bienestar de las personas”.

Con estos objetivos, recordó la edil, “estamos desarrollando una amplia estrategia para apoyar a empresas e iniciativas económicas en sectores estratégicos y generar un tejido económico y productivo que potencie, de manera equilibrada, el desarrollo local, la cohesión, la justicia social, el cuidado del entorno y el uso sostenible de los recursos. Y espacios de formación y participación, como los que promueve Hacedores del Cambio, también en colaboración estrecha con La Laguna, son fundamentales en ese camino,

La Asociación Hacedores del Cambio, es una entidad sin ánimo de lucro que trabaja en el marco de la innovación social con el objetivo de llevar a cabo acciones que propicien un mundo mejor para todos y para todas. Su ámbito regional le permite sumar y generar sinergias en todas las Islas Canarias con personas y entidades que, día a día, trabajan para impulsar un cambio global desde el entorno local.

Encuentros laguneros

Durante este año 2022, ha mantenido una relación continuada con la Concejalía que ha propiciado la celebración en La Laguna de cuatro encuentros Hacedores del Cambio, sesiones formativas e informativas de carácter sectorial y que se han centrado en la innovación y empleabilidad en sectores vulnerables que tienen que hacer frente a especiales dificultades a la hora de acceder al mercado de trabajo por motivos dispares, como la falta de igualdad de oportunidades, discriminación, aspectos socioeconómicos o factores estructurales de la sociedad.

Estas sesiones, que han registrado una altísima participación, se han centrado en los colectivos de jóvenes, mujeres y mayores de 45 años, con una sesión específica también sobre la economía social y solidaria; encuentros en los que participaron especialistas de cada ámbito y se ofrecieron herramientas profesionales y espacios de *networking*, además del intercambio de experiencias y la presentación de proyectos de éxito.

Estas jornadas Hacedores del Cambio complementan la apuesta del Área de Desarrollo Local de La Laguna por la promoción del empleo y el emprendimiento, que incluye prospección y formación gratuita, con una amplia lista de cursos de especialización todos los meses, y el Agüere Innovation Hub, que reúne todas las acciones en materia de innovación y emprendimiento, con formación empresarial, asesoramiento, encuentros profesionales, los recursos del plan municipal de Economía Social y Solidaria (RedESS), incubadoras de empresas, un espacio de coworking o el Punto municipal de Atención Empresarial (PAE).